

# GINN APARTMENTS ESSLINGEN

## LONGSTAYS

Monatsmieten  
möglich ab

**1650 €**

**GINN APARTMENTS STUTTGART-ESSLINGEN** besticht mit hervorragend zentraler Lage, direkt am Bahnhof Esslingen, mit einer optimalen Anbindung an das öffentliche Nahverkehrsnetz. Der Flughafen und die Messe Stuttgart sind ca. 16 km entfernt.

**132 Apartmentzimmer** bieten den perfekten Wohn- und Schlafkomfort. Eine Kitchenette mit Küchenutensilien sorgt dafür, dass Du dich flexibel und unabhängig versorgen kannst. Ob Kurz- oder Langzeitaufenthalt – im GINN Apartment ist beides möglich. **Fühl Dich wie Zuhause.**

Im Erdgeschoss des Hauses befindet sich eine Lounge. Auf weitere Gastronomie wird jedoch gänzlich verzichtet. In der gemütlich eingerichteten Lounge gibt es eine passende Snackmöglichkeit zu jeder Tageszeit.

Generell wurde Technik dort geplant, wo sie besonders sinnvoll ist, was den Aufenthalt bequemer gestaltet. Check-In und Check-Out sind nur online möglich, Buchung und Zahlung werden digital abgewickelt und Rechnungen per Mail versendet.



### AUSSTATTUNG

 132 Apartmentzimmer

 Bar & Lounge

 Kitchenette

 Smart Flatscreen TV

 Fön & Safe

 Stellplätze

 Kostenfreies WLAN

### GINN APARTMENTS STUTTGART-ESSLINGEN

Martinstraße 23 | 73728 Esslingen

Tel. +49 1511 58 72597


fo.esslingen@ginn-hotels.com

### ZENTRALE ZIMMERRESERVIERUNG

Tel. +49 30 34 34 73 300

reservation@ginn-hotels.com

  ginn.hotels

 www.ginn-hotels.com

# GINN APARTMENTS ESSLINGEN

**LONGSTAYS**  
monthly rents possible  
from  
**1650 €**

**GINN APARTMENTS STUTTGART-ESSLINGEN** impresses with its excellent central location, directly at Esslingen train station, with optimal connections to the public transportation network. The airport and the Stuttgart trade fair center are approx. 16 km away.





**132 apartment rooms** offer the perfect living and sleeping comfort. A kitchenette with kitchen utensils ensures that you can cater for yourself flexibly and independently. Whether a short or long-term stay - both are possible in the GINN Apartment. **Make yourself at home.**




There is a lounge on the first floor of the building. However, there is no further catering. In the comfortably furnished lounge, there is a suitable snack option at any time of day.

In general, technology has been planned where it makes the most sense, making your stay more comfortable. Check-in and check-out are only possible online, bookings and payments are processed digitally and invoices are sent by email.






## FURNISHING

-  132 apartment rooms
-  Bar & Lounge
-  Kitchenette
-  Smart Flatscreen TV

-  Hairdryer & Safe
-  Pitches
-  Free WLAN

**GINN APARTMENTS STUTTGART-ESSLINGEN**  
Martinstraße 23 | 73728 Esslingen  
Tel. +49 1511 58 72597  
fo.esslingen@ginn-hotels.com

**CENTRALE ROOM RESERVATION**  
Tel. +49 30 34 34 73 300  
reservation@ginn-hotels.com

  ginn.hotels  
 www.ginn-hotels.com